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Comunicato del Consigliere Comunale Gioenzo Renzi 
 
Sfondamento Via Tonale- Statale 16 : non è l’alternativa alla chiusura del Ponte di 
Tiberio.  
 
Nella Commissione Consigliare III di questa mattina, con la presentazione da parte 
dei tecnici e dell’Assessore Biagini del progetto preliminare “ Strada di collegamento 
Via Tonale- Statale 16 “ , ho sottolineato subito,  all’inizio della discussione, quanto 
segue: 

 

1) Sono d’accordo sullo sfondamento di Via Tonale sulla Strada Statale 16, 
utile, dopo la chiusura di Via Stiria, per consentire agli autoveicoli, 
provenienti in particolare dalla circonvallazione, da  sud,  di raggiungere il 
quadrante urbano, da san Giuliano Mare a Rivabella, e di evitare comunque il 
carico di traffico sulla Marecchiese verso il Centro città. Anzi la sua 
realizzazione avrebbe dovuto essere contestuale alla rotatoria del “ 
baseball”, magari più piccola e spostata verso lo stadio del “ baseball”, che 
avrebbe consentito un innesto ancora più agevole della  stessa  Via Tonale ;   

 
2) Non condivido assolutamente, invece,  che la strada di collegamento via 

Tonale –Statale 16 offra una valida alternativa all’attraversamento del 
Ponte di Tiberio, dirottando il traffico proveniente da Rimini Nord al Centro 
Storico, sulla Strada Statale 16; 
 

3) Il suddetto intervento “Via Tonale - Statale 16”, individuato come prioritario 
e urgente, in occasione delle celebrazioni del bimillenario del Ponte di Tiberio, 
per togliere il traffico veicolare sul ponte,  avrà al riguardo  un risultato 
minimale da un lato e controproducente dall’altro ,  in quanto scaricherà il 
traffico sulla direttrice Via Matteotti, Via Dei Mille- Via Roma, già 
quotidianamente intasata e per non dire paralizzata durante le 
manifestazioni fieristiche; 
 

4) Il Sindaco non aveva bisogno di aspettare il 2014 e del Masterplan, per 
chiudere il Ponte di Tiberio, e dirottare  il traffico sulla Via Matteotti -Via Dei 
Mille- Via Roma. Sarebbe stato facile  per chiunque, anche per  un bambino.    
 

5) L’ Ass. Biagini, infatti, alla mia domanda, ha escluso  anche la possibilità di 
realizzare un nuovo ponte di attraversamento del Marecchia dalla via Tonale 
alla zona dell’Ina Casa e che diventerebbe una priorità.   
 



6) Infine, sulla fluidificazione del traffico sulla via Roma, invece delle 
chiacchiere,   intanto sarebbe bene approvare subito  la mia mozione del 
7.11.2012 per realizzare la rotatoria all’incrocio sulla via Dante-Via Roma, e 
prevedere l’eliminazione dei semafori all’incrocio tra via Roma e Via Tripoli 
con sottopasso e/o sovrastante rotatoria,  come  chiedo dal 2009  con  
ripetute interrogazioni.  
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